



さいたま市立大宮南中学校

# わかとり

学校教育目標

輝く個性 夢きらり

学校だより9月号

令和6年8月30日(金)発行

〒330-0834

さいたま市大宮区天沼町2-362

TEL 641-1142 FAX 641-5356

## 南中生 県大会、関東大会での活躍

校長 田村 浩 司

地震や台風など様々な災害とその備えを進める中、不安を抱えて過ごした方も多かったのではないのでしょうか。しかし、夏休み中も南中の生徒は、日頃からの努力を続け、大会等で大活躍をしました。

学校総合体育大会では、3年生の濱岸さんが水泳競技で関東大会に2種目出場しました。200m背泳ぎでは、見事決勝で第1位の栄冠に輝きました。また、翌日行われました100m背泳ぎでは、決勝で第2位と、2種目で表彰台に上がりました。昨年度は惜しくも表彰台を逃しましたが、さらに成長して今年度は快挙を成し遂げました。

県大会では、卓球女子団体で、初戦から熱戦を繰り広げ、2勝2敗となりましたが、秋田さん、小峰さんペアが接戦を勝利し、2回戦へ駒を進めました。次の試合も第1シード校に対して惜敗しましたが、素晴らしい南中生のプレイがたくさん見られました。他にも、個人では、卓球女子ダブルス、女子シングルス、男子ダブルス、陸上女子走り高跳び、

女子砲丸投げ、男子砲丸投げ、男子走り高跳び、男子走り幅跳び、体操競技女子個人に南中生が出場しました。陸上女子走り高跳びでは、3年生の関口さんが県大会第4位入賞を果たしました。県大会に出場した皆さん、猛暑の中でコンディショニングづくりなど大変だったと思いますが、ご家族に支えていただきながら、素晴らしい経験ができたことでしょう。

吹奏楽部は、7月27日に開催されました吹奏楽コンクール中央地区大会はシード校として参加し、8月10日の県大会では見事金賞を勝ち取りました。おめでとうございます。この後、9月14日には、西関東大会が所沢市民文化センターで開催されます。吹奏楽部の演奏は、大変まとまっていて、一体感や安定感を感じるもので、本校吹奏楽部らしい3年生を中心としたチームワークのよさが伝わってきました。次の大会でも力を精一杯出し切ってきてください。

夏休み中にパリオリンピックが開催されましたが、アスリートの皆さんの姿から、「より高い目標に向けて困難や失敗を恐れず最後までやり遂げることの素晴らしさ」「相手を尊重し謙虚に他に学び自らを高める姿」など多くのことを感動とともに学ぶことができました。2学期も南中の皆さんが、家族や地域の方々に感動を与える日々が続いていくことを期待しています。



関東大会水泳(日環アリーナ栃木 屋内水泳場)



県大会卓球女子団体(所沢市民体育館)



県大会演奏後の吹奏楽部(市文化センター)